

*Betreff:*

**Einrichtung von Packstationen der Deutschen Post in Stöckheim und Leiferde**

*Organisationseinheit:*

DEZERNAT VI - Wirtschaftsdezernat

*Datum:*

04.10.2017

*Beratungsfolge*

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 211 Stöckheim-Leiferde (zur Kenntnis)

*Sitzungstermin*

26.10.2017

*Status*

Ö

**Sachverhalt:**

Zum Antrag der SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 211 Stöckheim-Leiferde vom 18. Mai 2017 wird wie folgt Stellung genommen:

Die Verwaltung hat Kontakt zum Regionalbeauftragten der Deutschen Post aufgenommen und mit ihm den Wunsch des Stadtbezirksrates eingehend erörtert. Seitens der Deutschen Post wurde daraufhin zugesagt, die Einrichtung von Packstationen zu prüfen.

Nach interner Prüfung hat die Deutsche Post dazu u.a. folgende Rückmeldung gegeben:

„Wir haben den Wunsch des Stadtbezirks unserer Fachabteilung für Packstationen vorgelegt. Es ist demnach schon einmal festzuhalten, dass auch wir uns die Aufstellung einer solchen zusätzlichen Serviceeinrichtung vorrangig im Bereich Stöckheim vorstellen können. Überlegungen wurden dazu vom Grundsatz auch bereits von uns angestellt. Wir bitten jedoch um Verständnis dafür, dass wir über erste Interessensbekundungen hinaus noch keinerlei Zusagen machen können. Aufgrund der Zahl der derzeit in Planung und Realisierung stehenden anderweitigen Standorte sind unsere Ressourcen derzeit ausgelastet. Wir haben Stöckheim daher in eine Liste gewünschter Standorte aufgenommen.

Ergänzend aufmerksam machen möchten wir auf bereits nutzbare Infrastrukturen in der unmittelbar angrenzenden Umgebung:

**DHL Paketshop Leipziger Str. 203 („Kunterbunt“)** bietet neben der Versandmöglichkeit für Pakete und Päckchen auch die Funktion der Paketabholung bestellter Pakete (Service nennt sich : „Postfiliale Direkt“). Registrierte Packstationskunden (einmalige Registrierung) können diesen Angebot „Postfiliale Direkt“ auch vor Ort in Stöckheim im DHL Paketshop nutzen – aber auch in allen anderen Filialen, die diesen Service anbieten (siehe [www.postfinder.de](http://www.postfinder.de)). Bei der Bestellung eines Pakets muss lediglich die eigene Kundennummer („Postnummer“) in den Adresszusatz eingefügt und durch die Filialnummer des DHL-Paketshops (hier konkret „Postfiliale 627“) anstelle der Straßenangabe eingefügt werden. Der Kunde holt sich nach einer vorherigen Benachrichtigung per E-Mail sein Paket auf direktem Weg im Paketshop ab (ohne Umweg über den heimischen Hausbriefkasten). Sie sparen Zeit und Umwege und können sich gezielter auf den Paketempfang einrichten.

Die **Stöckheimer Postfiliale Senefelderstr. 5 (Tabak Niemeyer im Kauflandkomplex)** bietet ebenfalls ausgezeichnete Öffnungszeiten und ein umfangreiches Dienstleistungsangebot. Postfiliale Direkt zählt hier jedoch nicht dazu.

Beide Stöckheimer Standorte eint die gute zeitliche Erreichbarkeit, auch wenn sie vom Produktangebot durchaus sehr unterschiedlich aufgestellt sind.“

Leppa

**Anlage/n:**

keine